

# Un documental para todos

San Josemaría , como instrumento de Dios y a través del Opus Dei, vino a recordarnos que la santidad es asequible para todos. Desde 1953 esa llamada a la santidad ha resonado por todos los rincones de Guatemala. Ahora presentamos el trailer de un documental que recoge los frutos de esa llamada a la santidad en el país de los volcanes.

27/08/2015

La Oficina de Información del Opus Dei en Guatemala ha recopilado en un documental algunos de los frutos de la llamada universal a la santidad que promueve el Opus Dei. El documental, titulado "Santidad para todos: la labor del Opus Dei en Guatemala", recoge una serie de testimonios y labores que reflejan el impulso que ha supuesto la labor del Opus Dei en Guatemala.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-gt/article/un-  
documental-para-todos/](https://opusdei.org/es-gt/article/un-documental-para-todos/) (17/01/2026)